



Ich liebe das Arbeiten mit dem Systembrett.

Es ist ein wundervolles Werkzeug, um Verstrickungen, Verwirrungen, Blockaden, Konflikte, Ungleichgewicht in der Beziehung zu sich selbst und zu anderen sichtbar zu machen. Es ist in der Lage auf eine relativ einfache und doch klare Art einen Blickwinkel zu öffnen, der auf anderem Wege vielleicht verborgen bleibt. Das Brett kann sehr hilfreich sein um Situationen oder Probleme, Beziehungen, familiäre Disharmonien, Hindernisse, Berufsthemen, ja auch Gefühle zu beleuchten und so etwas zum Positiven zu verändern.

**Ein toller Er-Lösungs-Weg.**

Copyright Quelle in Fluss

Kurt-Lorenz Sohm & Martina Koran